

Rathaus  
4509 Solothurn  
Telefon 032 627 20 70  
kanzlei@sk.so.ch  
www.so.ch

## Medienmitteilung

### Kuratorium für Kulturförderung teilweise neu besetzt

**Solothurn, 20. Juni 2011 – Der Regierungsrat hat sechs Positionen im Kuratorium für Kulturförderung neu besetzt. Im Rahmen einer öffentlichen Ausschreibung konnten sich im Herbst letzten Jahres Kunst- und Kulturinteressierte um die nach einigen Rücktritten vakanten Sitze bewerben. Insgesamt 18 Anmeldungen sind auf die Ausschreibung hin eingegangen. Die Gewählten treten ihre Aufgaben am 1. August 2011 für den Rest der Legislaturperiode 2009-2013 an.**

Auf Antrag des Leitenden Ausschusses des Kuratoriums für Kulturförderung wurden sechs Persönlichkeiten gewählt.

#### Fachkommission Bildende Kunst und Architektur

- Brehmer Maria, \*1985, Kunsthistorikerin, Solothurn
- Eggenschwiler Norbert, \*1961, Bildhauer, Balsthal
- Hanselmann-Erne Adelheid, \*1946, Künstlerin, Gestalterin, Olten
- Szélpal Boris, \*1972, Dipl. Architekt FH MAS REM, Riedholz
- Woodtli Thomas, \*1956, Maler, Witterswil

#### Fachkommission Kulturaustausch

- Kummer Angela, \*1982, Historikerin lic. phil. hist., Grenchen

#### Weitere Auskünfte erteilen:

Heinz L. Jeker-Stich, Kuratoriumspräsident, 079 758 88 47

Cäsar Eberlin, Leiter Amt für Kultur und Sport, 032 627 63 59